

Ses enfants :

Pierre-Yves **Grosjean** et sa compagne Claudia **Maradan**,
leurs enfants Yoan et Léna, à Pully ;

Carine **Grosjean** et son compagnon Umberto **Scolari**, à Lausanne ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Claudine GROSJEAN

leur chère maman, grand-maman, parente et amie, enlevée à l'affection
des siens le 15 février 2015.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne,
le mercredi 18 février, à 14 heures 45, dans l'intimité de la famille
et des proches.

Nos remerciements vont à l'ensemble du personnel de la Résidence
Grand-Vennes, à Lausanne, pour son dévouement.

Domicile de la famille : avenue du Tirage 7, 1009 **Pully**.

L'Eternel est mon berger.

Psaume 23

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.